

Nueva sesión de la CEI por compraventa de la casa de Allende: este lunes están citados Elizalde y miembros del gobierno

La comisión de la Cámara de Diputados está prevista en medio de las consecuencias que dejó el fallo del Tribunal Constitucional y que significó la destitución de la senadora Isabel Allende.

Joaquín Díaz

La Comisión Especial Investigadora (CEI) de la Cámara de Diputados convocó a una nueva sesión –para este lunes–, para abordar la fallida compra de la casa de Salvador Allende, proceso que sigue siendo objeto de investigación.

La citación se enmarca en un momento en que aún se hace presente el fallo del Tribunal Constitucional (TC), el cual acordó el cese en el cargo de la senadora del Partido Socialista Isabel Allende, tras el requerimiento presentado por diputados de Republicanos y Chile Vamos, quienes la acusaban de infringir el artículo 60 de la Constitución en este proceso.

Cabe señalar que, además, la fallida compra ha provocado la salida de dos ministras

de gobierno: la nieta del exmandatario Maya Fernández (Defensa) y Marcela Sandoval (Bienes Nacionales).

Para esta sesión de la CEI fueron citados importantes funcionarios del gobierno, entre ellos el ministro del Interior, Álvaro Elizalde; la jefa de la División Jurídica-Legislativa de la Segpres, Francisca Moya, y el asesor de la misma cartera, Lucas Vera. Asimismo, fueron invitados el exjefe de Políticas Públicas de la Presidencia, Leonardo Moreno; el abogado Sebastián Soto, y la propia exministra Sandoval.

Obligación legal

El diputado Andrés Longton (RN), quien preside la comisión, señaló a **La Tercera** que la presencia de las autoridades es crucial, especialmente a raíz del fallo del tribunal.



► La fallida compra-venta de la casa de Salvador Allende es materia de investigación.

“Sería indefendible que quienes están citados no concurran a la comisión, sobre todo después del fallo del Tribunal Constitucional, y además porque tienen la obligación legal de hacerlo”, afirmó.

“En razón de ello, esperamos que no solo se nos entregue toda la información sobre cómo se originó y llevó a cabo este insólito y bochornoso proceso, sino también se explique cómo es posible que, habiendo salido de sus cargos dos ministras y una senadora, sorprendentemente continúen en

funciones quienes revisaron y no advirtieron esta inhabilidad”, expresó el parlamentario.

Además de Longton, la comisión está integrada por los diputados Raúl Leiva (PS), Gustavo Benavente (UDI), Alejandro Bernales (PL), Roberto Celedón (ind.-FA), Paula Labra (RN), Gloria Naveillán (Partido Nacional Libertario), Marlene Pérez (UDI), Joanna Pérez (Demócrata), Lorena Pizarro (PC), Clara Sagardía (FA), Luis Sánchez (Partido Republicano) y Raúl Soto (PPD). ●